

DAS
Schaufenster

Treuebon-Aktion
der Detaillisten

DETAILLISTENVERBAND KANTON LUZERN Wer sein Brot im Dorf kauft, hat mehr davon. Grund dafür sind die Luzerner Treuebons, die aktive KMU-Detaillisten seit Jahren ihren Kunden schenken. Vor Kurzem lancierte der Detaillistenverband Kanton Luzern DVL eine neue Treuebon-Grossaktion. Mit einem direkten Nutzen für die eifrigen Sammler. «Jede volle Karte kann gegen einen Fünftaler in bar eingetauscht werden», erklärt DVL-Präsident Heinz Bossert. Und mit etwas Glück dürfen sich die Kunden auch noch über attraktive Preise freuen. Jede Sammelkarte nimmt an den fünf Gratisverlosungen (23. April, 28. Mai, 25. Juni, 23. Juli, 20. August 2018) teil, an denen es jeweils zwei E-Scooter «Revoluzzi Plus 20» sowie 1600 Franken in Form von DVL-Geschenkgutscheinen zu gewinnen gibt. Aktionspartner der Dankeschön-Aktion aktiver KMU-Detaillisten ist die Hermap AG, Elektromobile in Ebikon. Übrigens: Treuebon-Geschäfte sind mit einem entsprechenden Kleber an Türe oder Schaufenster gekennzeichnet. Detailinformationen zur diesjährigen Aktion finden interessierte Konsumenten unter www.treuebon.ch.



Wer Treuebons sammelt hat 10 Chancen, einen solchen E-Scooter zu gewinnen. Foto zvg

Die Lehre: ein Grundstein fürs Leben

DIE MOBILIAR, WILLISAU-ENTLEBUCH Über 100 Lernende bildet die Mobiliar gesamtschweizerisch jedes Jahr aus. Auch hier in der Region Willisau und Entlebuch.

Eine Lehre ist nach wie vor für viele Schweizer Jugendliche der Start ins Berufsleben. So auch für Lia Röthlisberger und Sofia Schacher; ab August 2018 beginnen sie ihre KV-Lehre bei der Mobiliar Willisau-Entlebuch. «Ich habe mich beim Schnuppertag sofort wohlgefühlt und freue mich schon sehr auf das tolle Team», begründen die zwei Frauen unabhängig voneinander ihre Entscheidung für die Lehre bei der Mobiliar. Dort kennen sie bereits Gian Wyss vom Handball im STV Willisau. Er absolviert zurzeit sein zweites Lehrjahr und kann den beiden ab Sommer bestimmen die eine oder andere Frage beantworten. Gefragt nach seiner Berufswahl antwortet er prompt: «Mir

gefällt besonders der Kundenkontakt – und dass man bei der Mobiliar gefördert und geschätzt wird.»

Mit Auslanderfahrung

Gefördert werden beispielsweise auch Erfahrungen in fernen Ländern. So wird der 16-jährige Andri Waltisberg ab dem Sommer für zehn Monate nach Irland reisen und ein Zwischenjahr an einer Highschool absolvieren. Möglich machts das Programm «versicherungskVinternational».

Doch nicht nur mit der Lehre bietet die Mobiliar Willisau-Entlebuch Jugendlichen ein Sprungbrett für die berufliche Zukunft. Raphael Bucheli beispielsweise absolviert hier sein einjähriges Praktikum der Wirtschaftsmittelschule. Ausserdem bietet die Mobiliar auch immer wieder Ausbildungsplätze für Versicherungsassistenten an.

Weitere Infos: www.mobiliar.ch/willisau-entlebuch.



V.l.: Gian Wyss, Sofia Schacher, Raphael Bucheli, Andri Waltisberg und Lia Röthlisberger. Foto zvg

Schweizer Wirtschaft blüht
wieder auf

SWISS LIFE Die Swiss Life Generalagentur Sursee lud am Dienstag lokale KMU zu einem Unternehmeranlass ins Sonne Seehotel in Eich ein. Dort gaben Experten von Swiss Life ihre Einschätzung zum globalen Konjunkturaufschwung und zu den Folgen der Ablehnung der Reform Altersvorsorge 2020. Fazit: Während die Schweizer Wirtschaft wächst, bleibt besonders die AHV-Finanzierung ein Problem.

Für 2018 sagen Prognostiker der Schweizer Konjunktur unisono ein kräftiges Wachstum voraus. Finanz- und Schuldenkrise scheinen endgültig überwunden. Die Expertin Sylvia Walter, Senior Economist bei Swiss Life, warnt trotzdem vor Altlasten: «Spuren wie die riesigen Schuldenberge der EU-Mitgliedstaaten sowie die niedrige Zahl der Beschäftigten in der Schweizer Industrie müssen wir weiterhin tragen. Trotz allem geht es der Schweizer und der Europäischen Konjunktur momentan gut.»

Silvan Bucher, Swiss Life Generalagent in Sursee, ist mit dem Anlass zufrieden: «Wir freuen uns, dass heute rund 30 Vertreter lokaler KMU der Einladung gefolgt sind. Auch in diesem Jahr gab es keine No-Shows. Dies zeigt, dass die Unternehmerevents von unseren Kunden sehr geschätzt werden.»

Silvan Bucher, Swiss Life Generalagent in Sursee, bestätigt, dass die Schweizer Wirtschaft weiter Fahrt aufnimmt.

Foto zvg



Die spektakuläre Weber
Grill-Demo

CHAPPAUIS AG DER LADEN, WILLISAU lädt am Karsamstag, 28. März, zur legendären Weber Grill-Demo. Für alle Grillfans die perfekte Gelegenheit, die Grillneuheiten des Jahres zu entdecken. Mit dabei ist auch die neue Grillserie Pulse. Mit diesen Hochleistungsgrills gelingt jeder Schritt einfacher und schneller als je zuvor. Beim Kauf eines Genesis II oder Genesis II LX Modell erhalten Sie GRATIS das legendäre iGrill 3 dazu. An diesem

Demo-Tag sehen sie verschiedene Grills in Aktion und können auch diverse Spezialitäten degustieren. Ob Gas, Elektro oder Holzkohle bei uns können Sie alle Systeme 1:1 vergleichen und testen. Da müssen Sie unbedingt mit dabei sein und von diesen einmaligen Gelegenheiten profitieren.

Grillsaison Eröffnung: Samstag, 31. März, 9 - 16 Uhr. Weitere Infos: www.chappuis-ag.ch.



Weber, der Premiumhändler. Foto zvg

Üsi Region.

De Böttu bringt's.
www.willisauerbote.ch



Ja, ich möchte den «Willisauer Bote» abonnieren:

- für 6 Wochen zum Kennenlernen zum Preis von CHF 20.- inkl. Zugang zum E-Paper
- für ein ganzes Jahr zum Preis von CHF 235.- inkl. Zugang zum E-Paper

Rechnungs- und Lieferadresse:

Name/Vorname _____
 Strasse/Nr. _____
 PLZ/Ort _____
 Telefon/E-Mail _____

Bestelltalon einsenden an: SWS Medien AG Verlag, Abodienst, Am Viehmarkt 1, Postfach, 6130 Willisau